

1	審議会名	令和3年度第4回中央公民館運営審議会
2	日時	令和4年3月8日(火)午後1時30分～午後3時まで
3	会場	中央公民館 3階 視聴覚室
4	出席者	会長 林理恵委員、副会長 伴美佐子委員、金井忠一委員、三村あかね委員 加々美貴代委員
5	欠席者	なし
6	市側出席者	小泉館長、櫻井主査
7	公開・非公開等の別	公開 ・ 一部公開 ・ 非公開
8	傍聴者	0人 記者 0人
9	会議概要作成年月日	令和4年4月8日
協議事項等		
1	開会	
2	会長あいさつ	
3	退職者あいさつ	
4	報告 (進行:会長)	
	(1) 令和3年度重点目標実績及び令和4年度重点目標について(事務局説明)	
	事務局:3階大会議室にWi-Fi設備を設置し、オンライン講座実施に向けて環境整備を行った。合せて、職員研修も実施している。	
	分館に向けて新型コロナウイルスに関する情報を発信すると共に、相談窓口も開設しており、1月末の時点で753件の相談が寄せられた。	
	Facebookによる情報発信に取り組み、担当者会議を実施し、情報共有を図った。	
	使用料の減免基準について見直しを行い、令和4年度から運用を開始することとしている。	
5	協議	
	(1) 諮問事項「コロナ禍における中央公民館事業のあり方」について(事務局説明)	
	委員:若者はFacebookからInstagramに移行している。若者が使うツールは変わりやすいため、追いついていくのが難しい。	
	委員:私が取り組みを進めているメディアアンケートへの参加者が10万人を超えた。昨年度は、新型コロナウイルスの影響で、アンケートを中止としたが、今年度はICTを使い、学校で各自がタブレットで回答出来るようにした。この様に、対応力がどんどん進んでいる。公民館も遅れずに頑張ってもらいたい。	
	委員:SDGsの取組みはいいことだと思う。SNSのツールも世代により様々であることや、高齢者などツールを使えない人にも焦点をあて、対応して欲しい。	
	委員:地域の長い歴史の中で、公民館活動は育てられてきた。公民館に来ない人や自治会に入っていない人も、公民館活動に参加してもらいようになれば、地域のつながりが生まれると思う。	
	委員:「集い・学び・交わる」ということを大切に。その手段となるICTツールも、使い方が大切である。運用について工夫する必要がある。	
	委員:香川県では、自治会でスマホとテレビを接続するケーブルを住民に貸与しているところがある。そうすることで、Zoomなどに参加しやすくなる。多くの方に参加してもらいよう、様々な工夫も必要である。	
6	閉会	